

A CAUSA DE ESTE ARTÍCULO EL POPULAR FUE CLAUSURADO POR 10 DÍAS

VOLTEAR AL GOBIERNO AHORA !

15 AÑOS DE ACUSACION AL REGIMEN.
15 AÑOS POR LA REVOLUCION.

15 años de lucha por elevar a la juventud uruguaya a una perspectiva revolucionaria. Por forjar la insurgencia juvenil contra el régimen. Por unir y organizar todas las vertientes sociales de la juventud: estudiantes, jóvenes obreros, desocupados; de los barrios, de las ciudades y pueblos del Interior.

15 AÑOS DE LUCHA SOLIDARIA,
PATRIOTICA E INTERNACIONALISTA.

15 años para convertirse en la avanzada de la juventud uruguaya y firme auxiliar de la vanguardia de la clase obrera y el pueblo: el Partido Comunista.

15 años jalonados por mártires y centenares de heridos, presos, militarizados, destituidos, sancionados y héroes de mil hazañas de la lucha popular.

15 años que se festejarán con una gran campaña propagandístico-agitativa, de difusión ideológica y política, de reclutamiento acelerado de nuevos jóvenes y de organización reforzada de la UJC.

15 años que se festejarán en medio de la más dura y prolongada lucha del pueblo contra la oligarquía, pero la más esperanzada por la cercanía de la victoria final.

15 años que se festejarán bajo una consigna: VOLTEAR AL GOBIERNO AHORA! único camino definido y combativo para salir de la situación regresiva en que el pachequismo ha hundido al país, romper las maniobras continuistas y abrir nuevas perspectivas.

(Artículo editorial de UJOTACE -suplemento juvenil de El Popular, publicado el 25/7).-